



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura

Medicina Humana

Materia

Salud pública

Docente

Dra. Itzel Citlalhi Trejo Muñoz

Trabajo

Análisis general 1er parcial

Estudiante

Kevin Jahir Kraul Borralles

Grado y grupo

1 semestre

Grupo "B"

1er parcial

Tapachula, Chiapas

15 de septiembre de 2022

Análisis sobre Salud Pública

Dentro de la salud pública encontramos una amplia gama de respuestas ante el comportamiento de diferentes factores sociales con respecto a la salud, y todo parte desde los procesos para que todos nosotros podamos gozar de derechos al recibir una atención médica de calidad.

Esto me hace reflexionar en el carácter que tomamos como ciudadanos al enfrentarnos con barreras sociales tales como: xenofobia, racismo, la discriminación y el menosprecio o rechazo. Estos estereotipos, prejuicios y prácticas pueden transferirse a la práctica profesional y al funcionamiento del sistema de salud.

En mi manera de pensar, se debería erradicar pronto la desigualdad social, las clases sociales o la imposición de ideas propias ya que todo esto solo genera tratos negativos y no permite el avance de nuevos conocimientos que permitan aportar algo a la sociedad. Algo que llama mucho la atención son las poblaciones altamente dinámicas, y más aún en los países en vía de desarrollo y países desarrollados, en el tipo de población urbana a una población rural se sufren cambios en la composición de todas las causas analizables.

A medida que mejoran las condiciones de desarrollo de un país, mejora también sus accesos a la salud y cubre la mayor parte de la población, la desventaja la tenemos en ambas partes tales como el estatus socioeconómico, las personas que lamentablemente no cuentan con las posibilidades para solventar sus gastos que le causa una enfermedad, es por ello que nosotros como doctores o trabajadores de la salud debemos de emplear medidas de prevención y diagnóstico temprano, esto nos lleva a producir poblaciones más sanas y con reducción significativa de muertes y personas en estado de enfermedad, eso hará que la población no sufra estragos económicos al enfermarse y tener que gastar en tratamientos altamente costosos.

Esto nos lleva también ahora a los factores que producen una condición epidemiológica, nos dedicaremos a la observación de las poblaciones esto con el fin que no se libere una enfermedad altamente viral y complique severamente a la población vulnerable llevándolos a la inestabilidad emocional, física, economía incluso hasta la muerte. Ya que una enfermedad que se propaga provoca muchas condiciones en la sociedad, no solamente en sus bolsillos si no también en la salud, en lo psicológico y en lo social. Para lograr un control debemos de emplear los conocimientos de epidemiología para el estudio de frecuencia y distribución, control e investigación de la afección que amenaza a la población, hay una serie de procedimientos que cuando se presente un caso se debe de seguir para su estudio eficiente.

Al enfatizarnos en algún caso debemos de establecer la magnitud y distribución de la salud y también de la enfermedad. Para pelear contra el peligro primero debemos prepararnos y esto se logra con una buena administración de la salud. Nos enfrentamos a personas que pasan de estar sanos a estar enfermos. El número, la proporción, la razón, la tasa se complementa en una investigación con el esfuerzo de cada médico dedicado o interesado en este tipo de estudio.

Esperamos que como médicos futuros y si tenemos la oportunidad de ser servidores en algún puesto gubernamental podamos hacer un cambio real conforme a derecho, si no, pues con el siempre hecho de brindar eficiencia y calidad a nuestros pacientes.